

昭和町立西条小学校

「仲間とともにたくましく 明日を生き抜く力をもつ子どもの育成」を目指して



ほたるっ子

No. 2 令和7年5月26日 発行 / 古屋正樹



日本の古き良き風情を残した鎌倉
情緒漂う奥ゆかしい魅力に
しばし酔いしれる・・・

「百聞は一見に如かず」 修学旅行見聞録

「日本の政治・歴史・文化を知り、協力し友情を深め、楽しい修学旅行にしよう」のテーマの下、6年生が心待ちにしていた修学旅行が、5月14～16日に実施されました。鎌倉・東京・千葉と、京浜地区を思う存分堪能してきました。

「修学旅行」とは読んで字の如く、「学びを修める旅行」であり、日常の学校生活では学ぶことのできない、まさに「**生きた学習**」の場です。教室で何度も何度も学習した内容を、実際に自分の目で確かめる「**一見**」の場です。そして、一生に一度しかない小学校時代の修学旅行だからこそ、そこで繰り広げられる**すべての出来事が新鮮であり、有意義であり、貴重な**のです。特に、友と過ごすこの3日間は、何物にも代えがたい時間なのです。故に、3日間に「見て、聴いて、感じた」ことのすべてが「**一生の宝物**」となります。たかが3日間と言えど、6年生にとってかけがえのない3日間であり、また一つ心豊かになった時間であったに違いありません。修学旅行の取組で培った数々の**経験と力**を今後に生かし、西条小のリーダーとして、さらに成長してくれることを期待しています。ご支援いただいた保護者の皆様にも感謝申し上げます。

1日目は「いざ鎌倉」へ。事前に練りに練ったコースを、班ごとに5時間かけて散策し

ました。道に迷ったり予定時間がずれたり
りとハプニングはありましたが、みんな
で協力して、楽しく乗り越えることがで
きました。ゴールに鎮座する大仏様が優
しく出迎えてくださいました。



2 日目は都内の要所見学。政治の中核
である国会，南アルプス（旧櫛形）出身の
内藤多仲博士ないとうたちゅうが設計した東京タワー，理
科の魅力満載の科学博物館，そして，地
元力士「竜電」の活躍する大相撲を堪能
しました。大都市の交通事情や高層ビル
群といった，山梨とは違う一面も知るこ
とができました。



3 日目は東京ディズニーランド。1 日
目，2 日目をしっかり学習した子どもた
ちは，思う存分「夢の国」を堪能していま
した。夢の国でも学ぶことはたくさんあ
ります。キャストに質問したり友だちを思いやったりする姿があり，とても微笑ましく感
じました。



～ 各学年・PTAの様子（5月）～



1年生：交通安全教室。道路や線路などに潜む危険を意識し，みんな上手に出来ました。さすがピカピカの1年生。



2年生：地区探検で杉浦醫院を訪問。昔は地方病で苦しむ患者さんがたくさんいたことを知りました。



3年生：校外学習で妙源寺を訪問。ご住職から800年の歴史があるお寺であることを教えていただきました。



4年生：理科の観察で使うヘチマを育てています。毎日水やりを欠かさず，大事に育てています。早く大きくな～れ。



5年生：林間学校に向けて話し合いを進めています。充実した2日間になるよう，みんなで知恵を出し合っています。



PTA：救急法講習会。3年生保護者と生活指導部の皆さんで実施しました。子どもたちに負けじと「学ぶPTA」を体現しています。